



SEMONE INFORMATIONS

Septembre 2015

HB9LC

Section des Montagnes Neuchâtelaises de l'Union des Amateurs suisses d'ondes courtes.

INDICATIF DE SECTION	HB9LC	
RELAIS V.H.F :	Simplex à répétition 145.225 MHz FM	"ECHO DE HB9LC"
REUNION MENSUELLE :	Le 3ème vendredi du mois à 20 heures Local des Amis des Chemins de Fer Commerce 126a 2300 La Chaux-de-Fonds	
QSO DE SECTION :	Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM	
Autres QSO's :	Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB	
ADRESSE POSTALE :	Case postale 1489 CH 2301 La Chaux-de-Fonds	
Banque Raiffeisen	CCP 23—3107- 0 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0	
ADRESSE INTERNET :	www.hb9lc.ch	
	Pour infos : HB9BMT ou HB9HLI	

TABLE DES MATIERES	
2	Rencontres des 3 juillet et 21 août. QSO du jeudi 21 août. QSO des lundis et vendredis.
3	Le retour de ECHO. ? (pour vous détendre).
4	Souper au Maillard. Edito.

Ce bulletin a été réalisé par HB9EPN, Georges.

Rencontre du mercredi 8 juillet 2015

A 14h30, Jean-Claude, HB9BMT, André, HB9CVC, Georges, HB9EPN, se retrouvent au local. Pierre, HB9SWL, a préféré s'abstenir car le sujet de la rencontre est le test d'un déclencheur automatique au moyen du bruit, éclair ou laser. André ayant fait l'acquisition d'un tel appareil le monte sur son appareil de photo et les test débutent. En effet, l'appareil de photo se met en fonction lorsqu'il détecte un mouvement, une source de bruit, d'un éclair d'un flash ou d'un pointeur laser. Cela nous ne nous empêche pas de nous désaltérer.

Il faut dire que pendant juillet, nous nous sommes peu vus, surtout par manque de disponibilité. Mais voici le mois d'août qui commence mal. Pierre, SWL, rencontre des problèmes de santé et danse entre les médecins et l'hôpital. Il en est de même pour notre autre Pierre, ESE, qui lui aussi valse entre les blouses blanches.

QSO de section, jeudi 20 août à 20 heures

Pas beaucoup de répondant à l'appel lancé par HB9SWL, Pierre. Le relais est repris par HB9BMT lors de son arrivée sur la fréquence. Se retrouvent pour la petite ronde : HB9BMT, Jean-Claude, HB9SWL, Pierre, HB9FSL, Marius et HB9EPN, Georges. Il est rappelé la rencontre mensuelle du mois d'août; peu de courrier à la case.

Rencontre du vendredi 21 août 2015

A 20 heures se retrouvent au local des Amis des chemins de fer :

HB9CVC, André, HB9BMT, Jean-Claude, HB9SWL, Pierre, HB9ULL, Emmanuel, HB9EOU, Ludo, HB9EWA, Adrien, HB9EPN, Georges. HB9BLF, François et HB3YSH, Cédric, nous rendent visite ainsi que Mélanie, intéressée par notre hobby.

Courrier : nous avons reçu l'invitation pour participer à la conférence des présidents de section agendée le 19 septembre. Personne n'est intéressé à s'y rendre. Un courrier d'excuse sera adressé. Une enveloppe contenant les QL reçues est remise à Ludo ainsi que les précédentes pour leur traitement.

François présente les photos faites lors des contests du mois de juin et les commente. A son terme, les discussions reprennent surtout sur la propagation des ondes durant cet été.

Il est bien tard quand les portes se referment et pourtant on aurait encore bien des choses à dire.

QSO le lundi et vendredi !

Voilà que ces qso's se tiennent à 19h30 depuis un bon bout de temps. C'est sur la fréquence 144'550, bande FM que nous nous trouvons. Mais il n'y a que quelque fidèles : HB9BMT, HB9SWL, HB9FSL, HB9EPN, et le retour de HB9EWA. Ce sont aussi ces même OM's qui participent au QSO de section la veille de la rencontre. Mais le principal c'est que nous occupons la fréquence régulièrement. Nous avons basculé dans le second semestre de l'année. Souhaitons que d'autres nous rejoignent. Il n'y a pas de secret, simplement on parle de nos activités.

Le souper à La Buvette du Maillard

Cette année, moins de monde s'est inscrit à cette manifestation qui est organisée pour remercier les tenanciers d'héberger notre relais dans la remise sans frais. Ont répondu : HB9BMT, Jean-Claude, HB9SWL, Pierre et Michelle, HB9CVC, André, HB9BLF, François, HB8ULL, Emmanuel, HB9EWA, Adrien, HB3YSH, Cédric, HB9EPN, Georges. Trois Oms ont fait part qu'ils ne pouvaient nous rejoindre étant retenus : HB9HLI, Dominique, HB9EOU, Ludo et HB9EPM, Philippe.

Comme d'habitude, la soirée fut émaillée de diverses discussions émanant de la radio et ses ondes, des problèmes rencontrés et autres. Le calme est revenu à l'arrivée des plats.

Les röstis et jambon après le premier service



Les röstis et le filet de bœuf sur ardoise.



La Tablée sud



La tablée nord



On se réjouit déjà pour la rencontre 2016, C'est tellement bon. De plus, l'endroit est idéal et convivial. De plus nous sommes dans une petite salle, rien que pour nous ! Tout cela sans oublier les caramels faits maison, n'est-ce pas Pierre !

Edito

Voilà, vous tenez entre vos mains la lecture du 3^{ème} journal de l'an. Il reste à faire le quatrième pour conclure l'année. Je m'y attèlerai, mais l'an prochain je ne sais pas si je continuerai, car personne n'est motivé à participer à sa création. De plus je ne suis pas un féru de la radio, alors que vous dire ?